

Mercado de Abastos.

Situado en la Plaza de España. El edificio, de tendencia eclecticista, fue inaugurado el 3 de mayo de 1929, Día de la Cruz. Destaca su decorado a base de guirnaldas y elementos vegetales, capiteles, volutas y sobre todo los pináculos que le dan personalidad propia al conjunto. Las ventanas se disponen alineadas por pisos, decoradas con cerámica azul y blanca que le dan un cierto sentido rítmico y contribuyen a su embellecimiento. En su interior podemos encontrar distintos establecimientos de productos artesanos locales así como de alimentación. Igualmente podrá degustar tapas típicas de la gastronomía Ciezana en el restaurante ubicado en su interior.